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Niederschrift 
zur 25. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates 

der Ortsgemeinde Becheln 

 Sitzungstermin: Dienstag, 20.09.2022 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 22:50 Uhr 

 Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus Becheln 

 veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr. 

Anwesend sind: 
 
 Unter dem Vorsitz von 
Frau Michaela Lehmler CDU  
 Von den Ratsmitgliedern 
Herr Tobias Becker CDU  
Frau Julia Bröder CDU  
Frau Anja Holstein  
Herr Christoph Kohl WG-Seil  
Herr Detlef Petry SPD  
Herr Armin Schmidt WG-Seil  
 Von den Beigeordneten 
Frau Cornelia Petry SPD  
Frau Anke Seil WG-Seil  
 
 
 
 

  
 
 

Es fehlen: 
 
 Von den Ratsmitgliedern 
Herr Michael Debusmann WG-Seil  
Herr Christian Elbert CDU  
Frau Angela Kölbach CDU  
Frau Sarah Späth SPD  
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Tagesordnung: 
 1.  Bekanntgabe der in der letzten Sitzung im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse 
  
 2.  Neufassung der Brennholzpreise 

Vorstellung der Vorlage durch unseren Förster Jonas Fröhlich 
Vorlage: 4 DS 16/ 0087 

  
 3.  Vorstellung des Konzeptes zur LED-Modernisierung der Kofferleuchten durch den Kom-

munalmanager der Syna Herrn Marc Ringelstein und anschließende Beratung 
  
 4.  Bauangelegenheiten 
  
 4.1.  DGH: Aktueller Stand 

Festsetzung des zukünftigen Energieträgers im DGH 
  
 4.2.  Kita Frücht-Becheln 
  
 5.  Dorfmoderation Aktueller Stand 
  
 6.  Grundstücksangelegenheiten - vorsorglich - 
  
 6.1.  Friedhof 
  
 7.  Auftragsvergaben - vorsorglich - 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 8.1.  Glasfaser 
  
 8.2.  Verdeckte Radarmessung 
  
 8.3.  Haushalt 
  
 9.  Anfragen 
  
 9.1.  LBM 
  
 10.  Einwohnerfragestunde 
  
 
10.1.  

Entwässerungsgräben 
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Protokoll: 

Der Vorsitzende stellt die form- und fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. 

TOP 1 Bekanntgabe der in der letzten Sitzung im nichtöffentlichen Teil gefassten 
Beschlüsse 

 In der letzten Sitzung wurde ein Beschluss zur Auftragsvergabe für die statische 
Bearbeitung Sanierung DGH und Mehrzweckhalle gefasst. 
 

  
  
  
    
TOP 2 Neufassung der Brennholzpreise 

Vorstellung der Vorlage durch unseren Förster Jonas Fröhlich 
Vorlage: 4 DS 16/ 0087 

 Die Vorsitzende übergibt zu diesem Tagesordnungspunkt das Wort an Revier-
förster Jonas Fröhlich. 
 
Herr Fröhlich teilt den Ratsmitgliedern mit, dass aufgrund von steigenden Ener-
gie- und Materialpreisen eine Angleichung der Holzpreise nötig ist. Im Zuge des-
sen empfiehlt Revierförster Fröhlich die Einstellung des Verkaufes von Schlag-
abraum und Nadelholz. 
 
Im Anschluss an seine Ausführungen zu der Angleichung der Holzpreise, gibt 
Herr Fröhlich noch einen kurzen Einblick zum Forstjahr 2022 und dem Forstwirt-
schaftsplan 2023. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
 

 Beschluss:  
 
Die Brennholzpreise (Bruttopreise) werden wie folgt festgelegt: 
 
(x) Brennholz lang  50,00 €/rm  
( ) Schlagabraum  35,00 €/rm 
( ) Nadelholz   40,00 €/rm 
 
(x) Der Verkauf von Nadelholz wird eingestellt. 
 
(x) Der Verkauf von Schlagabraum wird eingestellt. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

Frau Lehmler bedankt sich für die Ausführungen von Herrn Fröhlich und über-
nimmt wieder das Wort. 
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TOP 3 Vorstellung des Konzeptes zur LED-Modernisierung der Kofferleuchten 

durch den Kommunalmanager der Syna Herrn Marc Ringelstein und an-
schließende Beratung 

 Zu diesem Tagesordnungspunkt ist Herr Ringelstein von der Syna anwesend. Die 
Vorsitzende übergibt Herrn Ringelstein das Wort. Den Ratsmitgliedern wird eine 
Power-Point Präsentation zum Konzept zur LED-Modernisierung der Kofferleuch-
ten vorgestellt. Es sollen 21 Straßenlaternen für ca. 9.566,00€ auf LED umgerüs-
tet werden, wonach eine Laterne anstatt 77 Watt nur noch 19 Watt Strom ver-
braucht und somit 75% an Stromkosten eingespart werden.  
 
Aus dem Rat werden noch verschiedene Fragen an Herrn Ringelstein gestellt, die 
er umfassend beantwortet. 
 
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
 

 Beschluss: 
 
Die Gemeinde Becheln möchte die bestehenden Kofferleuchten (Marks-
burgstraße, Endstraße und Rathausstraße) zum nächstmöglichen Zeitpunkt 
gemäß der Vorstellung von Herrn Ringelstein umstellen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 
Frau Lehmler bedankt sich für die Ausführungen von Herrn Ringelstein und über-
nimmt wieder das Wort. 
 

  
    
TOP 4 Bauangelegenheiten 
  
TOP 4.1 DGH: Aktueller Stand 

Festsetzung des zukünftigen Energieträgers im DGH 
 Frau Lehmler teilt den Ratsmitgliedern mit, dass die Baugenehmigung für das 

Dorfgemeinschaftshaus eingegangen ist. 
 
Vergangenen Donnerstag gab es mit Herrn Merzbach eine Begehung im Dorfge-
meinschaftshaus. Die Wahl der Boden-, Wand- und Deckenbeläge in den jeweili-
gen Räumlichkeiten wurde bis zu diesem Termin noch nicht festgelegt. Dies soll 
zeitnah nachgeholt werden. Frau Lehmler wird Herrn Merzbach die Entscheidun-
gen über die Wahl der Boden-, Wand- und Deckenbeläge dann umgehend mittei-
len.  
 
Als Wärmequelle für das Dorfgemeinschaftshaus soll eine Wärmepumpe instal-
liert werden. Allerdings soll die neue Ölheizung (Baujahr 2007) für Notfälle erhal-
ten bleiben. 
 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
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 Beschluss: 

Die Gemeinde Becheln spricht sich für eine Umstellung auf Wärmepumpe 
anstatt einer Pelletheizung aus. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

 
  
    
TOP 4.2 Kita Frücht-Becheln 
 Die Vorsitzende führt aus, dass sich die Gemeinderatsmitglieder in der Vergan-

genheit für das Aufstellen der Containeranlage in der Kita Frücht-Becheln ausge-
sprochen haben, darüber aber noch ein Beschluss gefasst werden muss. 
 

 Beschluss: 
Die Gemeinde Becheln ist mit dem vorübergehenden Aufstellen der Contai-
nerlösung bei der Kita Frücht-Becheln in Frücht einverstanden. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

 
  
    
TOP 5 Dorfmoderation Aktueller Stand 
 Am morgigen Mittwoch findet eine Dorfmoderation zum Thema „zukünftigen Nut-

zung des Sportplatzes“ statt. Dazu berät der Gemeinderat einen möglichen Um-
zug des Spielplatzes auf bzw. neben den Sportplatz. Da von einer Stiftung aus 
dem Westerwald eine Spende für ein Spielgerät in Aussicht gestellt wird, berät 
der Rat über weitere Spielplatzgeräte und die Wahl des Materials. 
 
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 

 Beschluss: 
Der Gemeinderat Becheln beschließt für zukünftige Spielgeräte auf dem 
Spielplatz als Material recycelten Kunststoff oder ein Materialmix zu wählen. 
Die Bürgermeisterin sucht mit mindestens 2 weiteren Gemeinderatsmitglie-
dern Spielgeräte aus, die sie der Stiftung weitergibt. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
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TOP 6 Grundstücksangelegenheiten - vorsorglich - 
  
TOP 6.1 Friedhof 
 Auf dem Friedhof wurde mittels 40cm x 30cm Platten Probelegungen an den Ur-

nenbäumen vorgenommen, da eine Entscheidung zu der Gestaltung des 
Baumumfeldes getroffen werden muss. 
 
Der Gemeinderat muss entscheiden, wieviel Gräber eingerichtet werden. 
 

 Beschluss: 
Der Gemeinderat Becheln beschließt pro Urnenbaum 12 Grabfelder anzule-
gen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

  
    
TOP 7 Auftragsvergaben - vorsorglich - 
 Hierzu liegt in der heutigen Sitzung nichts vor. 

 
  
  
TOP 8 Mitteilungen 
  
TOP 8.1 Glasfaser 
 Am Donnerstag dem 22.09.2022 um 19:00 Uhr findet eine Infoveranstaltung zum 

Thema Glasfaser im Dorfgemeinschaftshaus statt 
  
    
TOP 8.2 Verdeckte Radarmessung 
 Die Vorsitzende berichtet, dass im August eine verdeckte Radarmessung in der 

Emser Straße von 07:00 – 12:00 Uhr durchgeführt wurde. Der schnellste gemes-
sene Verkehrsteilnehmer war mit 52 km/h unterwegs. 

  
    
TOP 8.3 Haushalt 
 Bürgermeisterin Lehmler teilt mit, dass die Kreisumlage für das Jahr 2022 44% 

und die VG-Umlage 36% beträgt. Zudem sollen alle Ausgaben der Gemeinde für 
die Aufstellung des Haushaltsplanes 2023/ 2024 überprüft werden. 

  
    
TOP 9 Anfragen 
  
TOP 9.1 LBM 
 Ratsmitglied Schmidt fragt, ob ein Vertreter des LBM frühzeitig zu einer Gemein-

deratssitzung kommen und das Konzept zur Brückensperrung 2024 in Lahnstein 
präsentiert kann. 
 
Bürgermeisterin Lehmler teilt dazu mit, dass ein LBM-Vertreter zur Ortsbürger-
meisterdienstbesprechung kommen und dort Erläuterungen zu der Problematik 
2024 geben wird. 
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TOP 10 Einwohnerfragestunde 
  
    
TOP 10.1 Entwässerungsgräben 
 Ein Bürger regt an, die Entwässerungsgräben freizumachen, wenn am Bahn-

damm die Waldwege gerichtet werden. Zudem lobt er die Entscheidung zu der 
Materialwahl der zukünftigen Spielgeräte. 
 

  
  
  
    

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 15.11.22 

 

__________________________   ____________________________ 
Vorsitzender      Schriftführer/in 
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